



## « Salut, palais ; salut, tabernacle. »



Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi.

Évangile selon saint Luc 1, 28



C'est avec ces mots que saint François d'Assise s'adresse à Marie dans sa prière dite Salutation à la Vierge. Nous avons tous dans nos esprits des images d'un palais, quelle que soit l'époque. Nous imaginons aisément la beauté du lieu, la richesse voire le luxe du bâtiment. Nous pouvons aussi imaginer les personnages qui l'habitent, puissants par leurs biens et peut-être par leur nom ou leur place dans la société de l'époque. Marie, « palais de Dieu ».

Mystère d'un Dieu qui se prépare une demeure à sa manière. Et les manières de Dieu sont toujours surprenantes dans l'histoire sainte ! Voilà que pour son Fils, Roi de l'univers, il choisit un palais inattendu : une jeune fille sans renom, d'une ville insignifiante. Mais ce qu'il a vu depuis le commencement en Marie l'attire : tout espace en elle est offert à la Grâce, elle est une maison dont les volets ne se ferment pas sur la Lumière.

Marie ne s'appartient pas : elle est prête à devenir le tabernacle d'une présence qui la dépasse si le projet d'Amour de Dieu le demande. Et il en fut ainsi. Il est bon de se redire que Marie, bien qu'Immaculée, ne nous est pas lointaine. Elle est une « voie dans la voie », selon l'expression de la Bienheureuse Marie de la Passion.

Apprends-nous, Marie, à nous ouvrir toujours davantage à la présence de l'Esprit Saint, afin d'être, à ta suite, ces tabernacles vivants qui portent le Dieu tout-puissant d'Amour à ce monde qui en a tant besoin !

\* *Illustration : Madonna del Parto - Piero della Francesca*